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[fr]

J'ai r ?alis ? il y a presque 10 ans "7 tonnes 2" un court-m ?trage mettant en sc ?ne un ?l ?phant sur un trampoline.
Je voulais faire une suite, cette fois-ci avec des girafes ... La cr ?ation de ce film s'est ?tal ?e sur 1 an et demi.

Merci ? Orange, Arte, ville de Paris, CNC, Procirep sans qui le film n'aurait pas pu voir le jour !

Il est s ?lectionn ? dans de nombreux festivals dont Annecy, Clermont-Ferrand, Bruz (afca), Animest (Bucharest), BE
film (New-York), ShortFilmCorner (Cannes), S ?o Paulo International Short Film Festival, Clermont-Ferrand, ...

Prix :

– Festival du Court-Metrage 3D de Grenoble : 1er Prix du public, 2nd prix du Jury

– Dimension 3 : prix animation

– SIGGRAPH ASIA : Best in Show Award

***

Production : Cube creative

***

Ann ?e : 2013

[en]

Almost 10 years after "7 tonnes 2" a short film featuring an elephant on a trampoline. I wanted to make a sequel, this
time with giraffes ... The creation of this film is spread over 1 year and a half.

Thanks to Orange, Arte, Ville de Paris, CNCV, Procirep that allowed the film to come to life.

The film was picked in many festivals, Annecy, Clermont-Ferrand, Bruz (AFCA), Animest (Bucarest), BE film (New
York), ShortFilmCorner (Cannes), Sao Paulo International Short Film Festival, Clermont-Ferrand, ....

Prizes : - Festival du Court Metrage 3D de Grenoble : 1st Prix public, 2nd Pris Jury

– Dimension 3 ? : prix animation

– SIGGRAPH ASIA ? : Best in Show Award
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***

Production : Cube creative

***

Year : 2013

Cast : Nicolas Deveaux

Tags : girafe, giraffe, girafes, giraffes, piscine, swimmingpool, diving, plongeuse and diving giraffes
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